

Seule la culture sauve



La Havane, 29 janvier, (RHC).- Le président de la République, Miguel Diaz-Canel Bermudez, a rencontré ce mardi une vingtaine d'intellectuels et artistes de dix pays d'Amérique latine et des Caraïbes, membres du jury du Prix Casa de las Américas.

Selon un rapport du Journal de la Télévision cubaine, au cours de l'échange, auquel ont également participé Alpidio Alonso Grau, ministre de la Culture, et Abel Prieto Jiménez, président de la Casa de las Américas, Miguel Diaz-Canel a passé en revue la situation de ces derniers temps dans la région de l'Amérique latine et des Caraïbes, soulignant la position de principe de Cuba et sa décision de résister et de surmonter l'hostilité impérialiste croissante.

L'importance de l'exemple de Cuba pour les peuples de la région a été mise en exergue par plusieurs des membres du jury, qui ont reconnu le rôle de la culture dans la formation de notre identité latino-américaine.

Le rôle de la culture a également été soulignée lors de la rencontre que le président a eue ce mardi avec des professeurs de l'université des sciences pédagogiques Enrique José Varona, dans la capitale, dans le cadre de la 3e réunion d'analyse des méthodes permettant de contribuer à l'amélioration du processus d'enseignement-apprentissage de la langue et de la littérature espagnoles.

Les interventions ont porté, entre autres, sur la nécessité de promouvoir ces questions dans toutes les matières et sur le rôle de l'enseignant dans cette démarche. Ils a également été question de l'importance des neurosciences appliquées à l'éducation et des résultats qu'elles ont permis d'obtenir dans

l'amélioration du processus d'apprentissage chez les enfants ; ainsi que des recherches menées de concert par le Centre cubain des neurosciences et le ministère de l'Éducation pour détecter et caractériser les enfants ayant des talents pour les sciences, la technologie et l'ingénierie.

De jeunes enseignants ont expliqué à Diaz-Canel le nouveau projet virtuel de cours en ligne gratuits, qui, selon le rapport du Journal télévisé, sont accessibles depuis un téléphone portable ou un ordinateur.

« Voilà la vraie science, orientée vers les problèmes essentielle que nous affrontons aujourd'hui dans notre société », a déclaré le président lors de l'évaluation des expériences présentées. Le fait que nous puissions aider les enfants « à réussir dans la vie a beaucoup à voir avec la vocation humaniste de la Révolution », a-t-il ajouté.

Diaz-Canel a insisté sur l'importance d'une bonne maîtrise de la langue dans notre société, et il s'est dit convaincu qu'il ne s'agit pas seulement de résultats d'apprentissage, mais que nous pouvons faire beaucoup plus en termes de comportement humain, dans la décence des gens, afin qu'ils se distinguent par leur comportement et leur culture.

Le président a également procédé à une évaluation de l'état d'avancement du programme d'informatisation de la société.

Granma international

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/213162-seule-la-culture-sauve>



Radio Habana Cuba